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Verbale Assemblea sindacale d'Istituto 17 febbraio 2025 

In data 17 febbraio presso l'aula docenti del plesso Concordia alle ore 8:00, si riunisce 

l'Assemblea dei lavoratori dell'IC Franceschi. 

Sono presenti la delegata provinciale Caterina Posterino FLC-CGIL; la delegata 

territoriale Marina Casasanta (Snals) la delegata Snals Ins. Santucci Luciana; la RSU 

FLC CGIL d'Istituto Giulivo Ornella. 

L'ordine del giorno è il seguente: 

1) Contrattazione d'Istituto; 

2) Varie ed eventuali. 

L'insegnante Giulivo RSU apre la riunione presentando le figure sindacali presenti. 

Si pone l'attenzione alle elezioni RSU e alle candidature fino ad ora pervenute dei 

docenti Santucci Luciana (Snals) e Giulivo Ornella (FLC CGIL) e del personale ATA 

il signor Geraci Massimiliano (FLC CGIL). 

La delegata provinciale FLC CGIL Caterina Posterino comunica che al momento a 

livello nazionale siamo in una fase di pre rinnovo del contratto collettivo nazionale 

del lavoro 22/24. 

E' stato firmato in bozza il contratto relativo alla mobilità, le date di avvio del 

possibile inoltro delle domande saranno: dal 7 marzo, per il personale docente e dal 

17 marzo per il personale ATA, si potrà inoltrare la domanda. Gli aggiornamenti sulla 

pagina del sindacato. 

Si passa ad analizzare la parte normativa della contrattazione d'istituto e si 

sottolineano le novità: 



• Contingenti minimi in caso di assemblea sindacale1 Assistente amministrativo 

per quanto riguarda la segreteria; 1 collaboratore scolastico per quanto 

riguarda la vigilanza all'ingresso dei plessi. 

• Si pone l'attenzione sul codice di comportamento e codice disciplinare 

pubblicati sul sito istituzionale dell'istituto. Si invitano i lavoratori a prenderne 

visione. 

• Per i docenti accompagnatori nelle uscite didattiche e viaggi di istruzione, si 

sottolinea che non avendo più l'indennità di missione, sarà previsto oltre al 

pagamento del viaggio, del vitto e alloggio, da quest'anno si è richiesto un 

riconoscimento forfettario di 30 ore da suddividere per i docenti 

accompagnatori. Un docente presente all'assemblea chiede possa essere 

aumentato a 20 ore per ogni docente. Si porterà al tavolo contrattuale per 

capire se le risorse possano esserci. 

• Permessi da L. 104/1992 per permettere una adeguata organizzazione del 

servizio scolastico, si ricorda, di pianificare la fruizione dei permessi, fatti 

salvi casi di assoluta urgenza. 

• L'attenzione della dirigente punta molto alla formazione e all'aggiornamento 

del personale docente, soprattutto grazie alle proposte formative legate ai corsi 

di formazione previsti da PNRR. La formazione costituisce una leva strategica 

fondamentale per lo sviluppo professione del singolo docente e della scuola in 

toto, la formazione è volontaria e da quest'anno incentivata con 600 ore da 

distribuire tra i docenti, se non coincidente con l'orario di servizio. 

Resta obbligatoria la formazione sulla sicurezza e sulla privacy, come da normativa 

vigente. 

• Un aspetto che si vorrebbe modificare è l'orario di disconnessione proposta 

dalle ore 7:30 alle ore 19:00, con la motivazione che per emergenze sia 

necessario aumentarlo. I lavoratori non accolgono tale proposta che anzi si 

suggerisce possa al massimo essere fissata dalle ore 7:30 alle ore 17:00, con la 

nota che le comunicazioni possano essere inviate, ma non debba esserci 

l'obbligo di lettura. 

Si passa all'analisi delle voci e della quantificazione del Fondo Istituzione Scolastica 

51.531,69 euro e Importo Funzioni strumentali 4.661,67 euro, assegnati alla nostra 

istituzione scolastica. Si analizza la tabella dell'ipotesi di preventivo dell'assegnazione 

delle risorse destinata ai docenti. 

Non si riesce ad analizzare il FIS del personale ATA per i quali ci si aggiorna con 

un'assemblea sindacale dedicata esclusivamente a loro. 

La delegata Luciana Santucci 

La RSU Ornella Giulivo 



 


